



Adventscafé in der Sterntalerschule

Einen unterhaltsamen Vormittag mit musikalischen, tänzerischen und literarischen Beiträgen haben die Sterntaler-Schüler den Besuchern beim alljährlichen Adventscafé geboten. Die Schulsiegerin des

Vorlesewettbewerbes trug eine Adventsgeschichte vor, eine Klasse erzählte die Geschichte vom Weihnachtshasen und die Tanz-AG bot eine kleine Aufführung. Die Schulleitung informierte indes über das

Schulleben und die Entwicklung. „Mit der Veranstaltung bedanken wir uns bei all jenen, die unsere Arbeit das Jahr über unterstützt haben“, sagte Schulleiter Jochen Schepp. ■ Foto: p

Offenbach-Post

15.12.2016